

Randonnée / Vaux-en-Bugey, le jeudi 29 février 2024

Ce jeudi 29 février la fête était prévue mais il n'est plus là. Il est présent dans nos cœurs et nos discussions. Allez, salut Paul, toi qu'il y a peu de temps, j'avais surnommé l'Homme en Or.

Bon, il faut y aller. C'est de Vaux-en-Bugey, village de 1230 habitants situé au sud du département, que démarre notre rando.

Nous sommes 8 gars, les dames nous ont abandonnés. Il fait frisquet et le brouillard recouvre la vallée du Rhône. Direction la Tour du Mont Vert. Cette tour servait de communication optique entre Saint-Denis-en-Bugey et Lagnieu. Puis, c'est la Croix de Bramafan. Depuis ce belvédère, malheureusement aucune vue sur le Rhône à cause du brouillard.



Nous grimpons de 400 m sur des chemins très agréables. La pente est raide mais régulière. Puis c'est une rude descente avant de remonter vers la ferme de Bessey.



Nous suivons le GR59 du Beaujolais au Bugey via la Dombes, direction Fay. C'est dans ce hameau de Souclin que nous mangeons près du four communal.



Comme nous avons fait une grande partie du dénivelé positif, l'après-midi est plus cool. Sur un sentier en légère descente, l'allure est soutenue, quelques courtes et raides montées nous rappellent que nous sommes en montagne. Cela fait deux heures que nous marchons et nous n'avons croisé personne, pas un hameau, pas une maison ! Nous surplombons Torcieu et Bettant. Nous apercevons le village de Vaux. Un petit détour par la chapelle de Nièvre, construite au 11^{ème} siècle après la découverte d'une statue de la Vierge dans un châtaigner creux.



Puis, c'est la descente sur Vaux, agréable village traversé par le Buizin. De nombreux ponts enjambent cette rivière pour accéder aux habitations. Enfin la boucle est bouclée, 24 km et 870 m de dénivelé, beaucoup plus que prévu mais une agréable randonnée.